
 

 

                                                

 

 

入学式からまもなく一カ月が経ちます。新しい仲間とともに、新しい生活に一生懸命取り組もうとする姿

勢がたくさん見られました。先輩たちの姿に憧れを抱き、目標を見つけ、自分たちの力でこれからの学校生

活を作り上げていくんだ、という「想い」が様々な場面で感じられました。入学してからの行事の振り返り

では、みなさんの決意や期待がたくさん書かれていました。少しずつですが紹介したいと思います。 

 

「入学式を終えて」の作文より 

小学校の友達と離れるのはさびしいが、また新たな友達を作っていくことが新しい生活に繋がると感

じた。入学式を終えて、僕は友達の大切さを感じた。１人より２人、２人より３人の方が中学校生活が楽

しくなり、助け合えることを教えてくれた。これから３年間、友達とともに、勉強と部活を頑張ろうと思

った。入学式から最高のスタートができた。（１組 Y.R） 

先輩が教室の場所を教えてくれたので、迷わずに行けた。教室に入るとすごく緊張し、汗をかくほどだ

った。話を聞きながら、これからの学校生活を考えた。学校をひっぱるあの先輩や、心強い兄のように、

私も色々な事を頑張ろうと思った。そして、周りに優しくできる人になりたいと感じた。（２組 N.M） 

中学校生活は小学校とは違い、すぐ終わってしまうと聞いた。なので、中学校では、自分の苦手と戦い、

そして得意を伸ばし、目標の高校を決めたいです。また、自分の夢をしっかりと持ち、叶えるためにどう

すれば良いかを考えていきたいです。（３組 F.Y） 

入学式の呼名のときは、自分の名前をつけてくれた両親に自分の気持ちが届けられるよう、一生懸命に

大きな声を出した。「はい！」その返事とともに、僕は心の中で二つのことを誓った。学習やスポーツな

ど、何事にも積極的に取り組む事。何事にも前向きに取り組む事。この二つの誓いを胸に、中学校生活を

送ろうとしていた。（４組 A.H） 

初めて制服を着た時は、とても嬉しかったです。学校初日は、とても緊張しましたし、友達ができるか

不安でした。自分から話しかけるのは少し緊張するのですが、後ろの席の子に自分から話しかけ、友達に

なることができたのでとても嬉しかったです。（５組 Y.M） 

先生やみんなの前でも大きな声で返事することができました。中学生になっても小学生のときのこと

は忘れてはいけないと思い、中学校でも頑張っていきたいと思いました。入学式を終えて、僕は中学校生

活の第一歩だと思いました。緊張しながらも、一生懸命に取り組んだこの日を大切にしようと思います。

中学校３年間を頑張っていきます。（６組 N.K） 
 

 

 

「新入生歓迎会の振り返り」より 

～自分たちの発表を振り返って感じたこと・先輩たちの姿をみて感じたこと～ 
 

感謝の気持ちを込めて歌えた。何回も合わせて確認した「呼びかけ」や「校歌」。成功して達成感を感

じた。初めて会った子たちと団結して歌えたと思う。２,３年生のようにうまく歌えなかったけど、みん

なと一つになれたと思う。（１組 K.Y） 

 一生懸命やる姿に、とても感動した。自分も先輩たちのように一生懸命取り組める人になりたいと思っ

たし、これから頑張っていこうと思った。特に歌では、歌声がとてもきれいで感動した。次は自分が感動

させられるような立場になりたいと思った。（１組 K.R） 

先輩たちは、私たち１年生のためにお手本となり教えてくれた。発表では、私たちの「今の思い」を歌

ってくれているようで、歌詞の「意味」をよく考えると、１人だけじゃないと分かった。みんな一生懸命

やってくれている事がすごく素敵だった。（２組 H.Y） 
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６年間の力が中学生になっても発揮できたと思いました。２日で覚えるのは大変でしたが、校歌を教え

てくださった先輩たちや指導してくださった先生方のおかげで、しっかり発表できました。また、自分が

間違えてしまったとき、仲間の存在が安心感を与えてくれたので、改めて仲間の大切さを実感できまし

た。（２組 I.S） 

自分なりに頑張れたけど、もっと頑張れたと思った。自分の中でベストになれるように頑張ろうと思っ

た。先輩たちへの感謝を忘れることのないように部活や授業、学校行事に取り組んでいこうと思いまし

た。（３組 K.Y） 

２年生、３年生の先輩たちに比べたら「自信」が全然足りないと感じました。しかし、練習の時と比べ

れば、僕たちは大きな声で間違えていなかったと思うので、このような経験を無駄にはせず自分の「自信」

に繋げていけたら良いなと思いました。（３組 H.F） 

まず、感じたことは、３年生と１年生の間には大きな壁があるんだな、と思いました。３年生の方が圧

倒的に歌がうまかったし、チームワークというものがあるんだというのがよくわかりました。３年生に早

く追いつけるようになりたいです。そのためには、仲間意識を持つことが大事だと思います。１日１日を

大切にして、交友関係を広げたいです。（４組 S.K） 

まだ、新学期から少ししかたっていないのに、圧倒される発表で、「やっぱり、先輩はすごいなぁ･･･」

と思った。２年生の先輩も、３年生の先輩も、優しく、わかりやすく掃除や校歌を教えてくれたから、自

分も「頑張ろう！」と思った。（４組 H.H） 

練習をしっかりとやり、堂々と発表すると成功できると感じた。大人数でやるとものすごいものになる

んだと思った。（５組 A.S） 

自分たちのために、一生懸命に指導したり行動したりする先輩たちの姿を見て、自分も先輩たちのよう

になりたいと思いました。また、自分で考えて行動していたり、あたたかい気持ちを持っていたりと、優

しさを感じました。笑顔で接していて空気が和み、とても素敵だなと思いました。（５組 A.W） 

新入生歓迎会では、すてきな歌声と委員会、部活紹介を見て先輩たちのようなカッコいい四中生になり

たいと思いました。清掃レクチャー、校歌指導では、分かりやすく、丁寧に優しく教えてもらい嬉しかっ

たです。（６組 T.S） 

部活動も委員会も学校行事もしっかりやっている先輩たちのように、自分のやる事をしっかりやって

活動していきたい。一生懸命取り組んでいきたいと思った。（６組 M.I） 

 


